



# えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう  
四日市市立三重北小学校

れいわねんがつにちほつこう  
令和2年1月15日発行

学校目標 ゆたかな心をもち、ともに学び合う子どもの育成



3学期も引き続き、ご支援ご協力をお願いします。

あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年も、職員一同「ONE TEAM」となって教育活動に取り組んでいきます。引き続き、ご支援・ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

「1月は行く 2月は逃げる 3月は去る」と言われます。3学期は、あっという間に過ぎていきます。また、1年間のまとめの大切な時期です。次年度に向けて力をつけていきたいと考えています。

インフルエンザが昨年度末にかけて猛威を振るっていました。三重北小は、大きな影響はありませんでしたが、依然警戒は必要であると思います。

始業式では、「あいさつをすること」や「自分や友達を大切にすること」「しっかり学ぶこと」を子どもたちと確認しました。

新年試筆に取り組みました。

1月9日(木)～10日(金)に新年試筆に取り組みました。はりつめた空気の中、子どもたちは、しっかり手本を見ながら集中して書いていました。2学期から少しずつ練習をしていましたし、冬休みの宿題としても出されていました。

硬筆では、Bや2B等の比較的芯が柔らかい鉛筆を使って書きます。これは、筆圧がまだ、弱いことが理由として挙げられます。また、濃い文字の方が白の台紙に映えて、見やすくなります。それから背筋をピンと伸ばして、姿勢よく書くことは、目にもいいですし、紙全体を俯瞰することにつながります。

毛筆は、課題には横画の間隔を同じにする(布帛均等といいます。)など字形を整えるとか、中心をそろえる、等学ぶべき内容があります。やはり、一画目の筆入りが作品の分かれ目の一つだと思います。

作品は17日(金)から24日(金)まで、各教室の廊下に展示されます。是非ご覧ください。

○1年硬筆「ともだち」 ○2年硬筆「スイミー」 ○3年毛筆「正月」

○4年毛筆「天空」 ○5年毛筆「出発」 ○6年毛筆「希望」



## 避難訓練を行いました。

14日(火)避難訓練を行いました。休み時間中に、「物が倒れるくらいの大きな揺れがすぐにくる。」という想定です。1学期・2学期の避難訓練は、学習時間だったため、先生の誘導の下で避難することができました。しかし、今回は、休み時間に起きる想定としました。自分の判断で危険を回避することが求められます。避難の実際には、運動場で遊んでいる児童も、教室にいる児童も、緊急放送を聞いて、落ち着いて、迅速に行動することができました。講評では、今回のことは評価しながら、(地震はいつでもどこで起きるか予測が付きません。(14日未明に関東地方で震度4の地震がありました。))普段から自分の身を守るために訓練をしておくことが大切だと伝えました。



## 「元気にあいさつをしてくれました。」

1月9日(金)、登校指導をしておりました。四日市警察署の警察官も見に来てくれていました。その時にいろいろとお話をさせていただきました。その中で「以前に比べ人数が減ったような気がしていますが、元気に挨拶をしてくれました。しかも、子どもさんからあいさつをしてくれました。」と感心しておられました。

## 図書館の掲示がリニューアルしました。

14日(火)から図書館が開館します。それにむけて、9日(木)に図書ボランティアさんが、来校して掲示物を作ってくださいました。雪だるまが遊んでいる様子や表情もいろいろあり、手作りならではの、愛らしさや温かさがあります。



## 2月の主な行事予定

3日(月) 2限目 縄跳び集会

5日(水) 5年生: 四日市公害学習と環境未来館

6日(木) 入学説明会

7日(金) 特別日課

12日(水) 委員会

13日(木) 学校保健委員会

14日(金) 授業参観(午後)

6限目 4.5.6年

17日(月) 歯磨き週間(～21日)  
特別日課

19日(水) クラブ

28日(金) 6年生を送る会